



# Banyak Pemilih Pemula, Gen Z Capai 21 Persen

**YOGYAKARTA, Joglo Jogja** – Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Yogyakarta menyebut saat ini ada sebanyak 320.594 pemilih yang terdaftar di daftar pemilih tetap (DPT) Kota Yogyakarta. Dari jumlah itu, 21 persennya (68.665 pemilih) merupakan pemilih dari kalangan Generasi Z (Gen Z).

Pemilih Gen Z ini di dalamnya terdiri dari pemilih pemula atau pemilih yang baru menyalurkan suara. Sementara itu pemilih dari kalangan milenial sebanyak 95.234, 92.465 merupakan generasi X, 57.708 *baby boomer*, dan 6.522 merupakan pemilih lansia. Menindaklanjuti tingginya

angka pemilih pemula ini, KPU akan melakukan pendidikan pemilih. Hal ini diwujudkan melalui Rumah Pintar Pemilu di Taman Pintar yang bekerja sama kerja dengan Pemkot Yogyakarta. "Hari ini kami telah menandatangani nota kesepakatan dengan pemkot untuk melanjutkan media

pembelajaran Rumah Pintar Pemilu di Taman Pintar. Selanjutnya kami akan melakukan perencanaan untuk pengembangan media pembelajaran ini," ujar Ketua KPU Kota Yogyakarta Noor Harsya Aryo Samudro, Kamis (26/9). Dia menyebut, pendidikan pemilih pemula ini setidaknya

memuat dua poin utama. Pertama berkaitan dengan wawasan kebangsaan. Selanjutnya yang kedua, memberikan pemahaman terkait dengan hak politik mereka agar digunakan sebaik-baiknya. "Karena jumlah pemilih pemula ini juga tersebar di SMA dan SMK, maka kami akan *go to school*.

Yang terdekat, kami akan mengajak mereka nonton bersama film Tagihlah Janji yang rencananya dilakukan pada Hari Santri dan Sumpah Pemuda," imbuhnya. Sementara itu, Pj Walikota Yogyakarta Sugeng Purwanto menyambut baik kegiatan pendidikan pemilih ini. Bahkan, dia

juga mengajak para guru untuk melakukan sosialisasi masif terkait dengan hal itu. "Saya minta tolong guru-guru turut menyosialisasikan. Kemudian teman-teman yang sudah mempunyai hak pilih, saya juga meminta untuk menyalurkan aspirasinya," tutur Sugeng. (nik/ree)



**SEMARAK:** SD Muhammadiyah Purbayan, Kotagede bersiap menampilkan flashmob jathilan di Lapangan Jambidan, Banguntapan, Kamis pagi (26/9).

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005